

amor sad

Linda

Image not found.

Capítulo 1

Hoy lei una linda frase "Quizá no era amor,tal vez,era esa pequeña necesidad de sentir algo diferente.Algo que marcara mi vida por un momento" y me senti completamente identificada...

Me pregunto algo,¿sera que el amor no es para mi? e tenido tantos momentos triste donde me siento no amada por alguien,o por el? no se.

Conoci un chico en las vacaciones pasadas,Luis,estuvimos hablando atraves de mi celular "mensajes de texto".Hablabamos tanto,era lo mejor me quedaba hasta las dos o tres de la madrugada hablando solo con el me hacia sentir muy especial de hecho coquetiabamos mucho "ME ENAMORE" de luis,era como mi chico perfecto,mi principe.Pasaron cinco meses hablamos de vernos pero yo estaba en mexico y el es de colombia claro que no tenia ningun problema con eso por que yo vivia en colombia y viaje a mexico para pasar mis vacaciones alla.

Cuando regrese a Colombia,le conte a mi mejor amiga,yeli,sobre el y mi amiga planeo una sita para que luis y yo nos conocaramos,estaba muy feliz y a la ves muy nerviosa,cuando llego al lugar planeado lo abrase y nos saludamos muy lindo estuvimos hablado y mientras que el hablaba mas y mas,me decepcionaba no senti que fuera el no senti que fuera luis el chico con el que nunca me aburria al hablar por telefono el chico por el cual yo me enamore,osea eran dos personas muy diferentes y pues me dolio.

Abia pasado apenas media hora y Le dije a luis que me tenia que ir,me disculpe me fui con mi amiga estaba muy triste,llego a casa y me envia un mensaje diciendo:

-Me gusto mucho tu abrazo,lo necesita...

No le respondi,al tiempo veo que me bloquea de todas sus redes sociales,pence que se dio cuenta que "no me gusto" o no se,pero era mejor a si.

Tiempo despues aparece en mi vida Santi,un amigo que habia estado enamorado de mi pero nunca le pare por que tenia 12 años y yo 15,el es divertido no aparenta su edad es bastante maduro.Le di una oportunidad sin yo estar enamorada de el,me sentia sola y santi siempre me ponia de muy buen humor me daba regalos,saliamos juntos y al tiempo senti amor hacia el.Ya cumplimos seis meces juntos y ultimamente me e sentido muy mal sin ya ni saber que es lo que quiero.

Me pregunto ¿por que? ¿por que le digo te amo a una persona que no la amo? a una persona que nada mas le tengo un afecto pequeño que apesar

de ser lo mejor que me a pasado en mi vida NO LO AMO,me levanto y tengo unas ganas inmensas de decirle que ya no puedo mas con esta mentira de decirle que todas las cosas bonitas que le dije ultimamente solo fueron para no hacerle daño.Apesar de que sea un niño en unos momentos si lo ame,en otros momentos no.

Estoy decidida a termirar con esto.

¿Conocere a mas chicos? SI,pero esta ves que si sea por amor de verdad,no por no sentirme sola y tener a alguien que todas las mañanas te dice "Buenos dias amor" o que te haga sentir especial,te dedique cansiones,te escriba lindo.No esta ves are las cosas bien para no sentirme mal.

Y realmente "No era amor,tal ves,era esa pequeña nesecidad de sentir algo diferente.Algo que marcara mi vida por un momento" y ese momento llego a su final.

